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發言人 建議事項 答覆單位 答覆內容 

森林大一 

副班代 

鄭仲君 

1. 外環道路過窄，尤其是通往
綜教機車停車場的末段

路，常因為違規停車造成雙

向道變成單向道形成許多

危險。 

2. 希望招待所前的機車道路
因道路筆直，機車常常超

速，希望能增設減速坡， 

駐警隊 

1.外環道路常因違規停車造

成車道由双向道變成單向

道之情形，本隊將加強取

締違規車輛，以維護行車

安全，並評估於綜合教學

大樓附近尋找加蓋停車場

之可行性。 

2.招待所前之機車道減速坡

已於 98年 12月 8日增設

完成。 

生化所碩二 

班  代 

梁書瑜 

1. 綜合教學大樓前臨時停車
區只開放到晚上 6時，對研

究生而言，臨時停車區的開

放太短因而同學因停車被

開罰單，期盼學校能夠提供

一個折衷的解決辦法。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校內所舉辦的就業博覽會性質

與本校區（蘭潭）系所有所差

異，希望校方能花點心力去規

劃此類活動，提供學生一個就

業的窗口，同時也藉此推銷本

駐警隊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

學務處 

就業輔導組 

 

 

 

1.綜合教學大樓旁臨時停車

區每日上午 8時至至下午

6時進行車道調撥（綜合

教學大樓通行水生館之機

車道），供同學日間停放之

用，自 18時起需恢復正常

通行，以便進修部同學之

車輛能通行至水生館停車

場，同學若於上述時間外

將機車停放於車道上，將

會影響進修部同學夜間行

車動線。若因實驗或上課

需停放至下午 6時以後，

建請將機車停放於水生館

停車場，請同學依規定停

放，以免受罰。 

2. 學校辦理就業博覽會

前，均盡力打電話聯絡詢

問優良廠商是否有參與

之意願，今年遇上經濟風

暴，很多人都放無薪假，
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校學生。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廠商無徵人之意願，所以

無法如願請到更多績優

廠商；而就業輔導組亦將

針對大四及碩二之應屆

畢業生 E-mail相關就業

資料及就業講座予班

代，請其轉達告知班上學

生，同時就業輔導組網站

上亦提供就業訊息，請多

加利用。 

生藥所碩一 

班  代 

黃冠倫 

1.98 學年度研究生學雜費 25

％做為獎助學金用，請問另

外 75％用途為何？ 

2.在分配用途方面，優秀研究

生奬學金的部分各系所領取

名額過少，請問剩餘部分「如

有結餘，得流用為各學院奬

助學金」究竟流用到何處？ 

3.學校為營利單位或非營利單

位。 

教務處 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

學務處 

課外組 

1.研究生學雜費提撥 25％

作為獎助學金，其餘 75％

支用範圍應可包括教師鐘

點費支出、研究生研究室

空調費及水電費、各所添

購教學設備、行政人力服

務費用等等……。另本校

學費收費為全國公立大學

最低，如教育部同意調高

學雜費後，應有助於增加

研究生獎助學金總金額。 

2.優秀研究生獎學金依據

「本校研究生獎助學金實

施要點」第三點規定，如

有結餘得流用為各學院獎

助學金。本校俟 98學年度

結束後(99年 7月 31日

止)，再研議是否流用至各

學院。 

3.學校是以傳道授業解惑之

教學及品性陶冶為目的，

是教育單位非營利單位。 
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應經系大二 

班 代 

洪偉銘 

在限電下的條件，是否可於炎

熱的天氣中開放特定時段使

用，例如溫度幾度開放冷氣，

或大教室及研究室於特定時段

使用，在涼爽舒適的環境下可

以提升學生的學習能力， 總務處 

營繕組 

本校為節約能源減少電費支

出，自 98 年 10 月 12 日起

99年 5月 1日停止空調使用

並停止空調供電，惟前項停

止空調供電場所，如有正常

供電之必要者，請由各單位

針對該場所特性敘明原因，

簽奉校長同意後據以正常供

電。另圖書館、會議室、瑞

穗館及大學館等大型空間仍

依本校空調設備使用辦法相

關規定維持正常供電。 

應經系大三 

系學會會長 

黃雲英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.最近學校停止飲水機冷水設

備，同學運動過後只有40-50

度的溫水，提高學生喝其他

飲料的次數，長期下來對身

體也有不良影響。 

2.最近流行 H1N1，倡導多洗

手，學校在 11月停止供應廁

所衛生紙、洗手乳及擦手

紙，洗完手之後容易甩手造

成廁所潮濕、髒亂，也容易

滋養病菌，希望能恢復供

應。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環安中心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.環安中心為因應節約資源

措施及年度經費收支短

絀，無法再充分提供衛生

紙，僅於重大集會再提

供，提供原則如下： 

衛生紙供應方式：學校有

重要會議或活動之地區，

充分供應；在平時於重點

地區(圖書舘、國際會議

廳、行政中心) 採一週一

捲限量供應，餘皆不供

應；各系所有重要會議或

活動，請自行購買供應。 

為了方便，很多人會習慣

使用保特瓶重複裝水飲

用，如此會釋放有毒物

質，應該養成使用可供重

複使用，及隨時可清潔的

容器(鋼瓶最好)，以確保

身體健康。(環保團體已推

行少用、禁用保特瓶)冰水
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應經系大三 

系學會會長 

黃雲英 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.目前新民校區球場需要投錢

開燈，蘭潭及民雄校區仍是

申請制，所以新民校區打籃

球及排球的同學需多支出一

筆額外的燈費，且燈費無法

開立收據，無法向學校申請

補助，所以對新民校區同學

也造成變相的負擔，在這方

面上學校是否能針對新民校

區的各系隊給予另外的補

助。 

4.系上把大一至大四的必修課

程時間排在不同時間，讓重

修同學不會有衝堂的困

擾，不過學校在安排課程

上，如本系大一英文上學期

排在星期一，下學期則排在

星期五，系上老師在排課上

就會增加更多的考量，所以

建議同一門課在上下學期

可否安排在同時段。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

體育室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通識教育中心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

對胃及呼吸道有刺激作

用，尤其在夏天運動後為

最劇，影響學生身體健

康，且目前天氣轉為冬

季，冰水將不是必需提供

之項目。 

2.蘭潭校區一直有供應洗手 

乳，會要求其他校區也全 

面充分供應。 

3.為有效節約能源及使用者

付費原則，蘭潭、民雄校

區目前正積極規劃球場燈

光裝設投幣設備，以達全

校學生使用公平性。 

 

 

 

 

 

 

4.本校通識課程(必、選修)

及時段，皆於學期初由教務

處課務組召開全校性「固定

課表協調會」協商，98.1大

一英文安排於星期一 3.4

節，而 98.2的大一英文則安

排於星期五 3.4節，目前已

排課完畢，即將進入選課階

段。未來於 99學年度將協商

教務處課務組調整通識課程

於上下學期同一時段排課，

並爭取增加全校通識課程排

課之統一時段，以利於通識

教育課程之推動及學生選
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語言中心 

修。 

4.本中心會將意見於下學期

固定課表協調會上提出討

論 

 

水生所碩一 

班  代 

李恩誌 

（會後建議） 

1. 在水生館與圖資大樓附
近，大約有十來隻狗成群結

黨，不僅晚上吵雜，而且會

尾隨有食物的學生，可能造

成部分學生的不安與緊張。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環安中心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.因應流浪犬問題，環安中

心已規劃與建構一套完整的

動物管理制度，並妥善解決

流浪犬問題，以建立人與動

物之間的和諧關係，初步規

劃，建立犬籍管理制度，強

化收容所工作人員訓練，改

善流浪犬收容設施，禁止以

不人道方式處死犬隻，鼓勵

認領養流浪犬，且於九月已

送兩隻前往正德收容所，並

配合校外團體共同推動動物

保護工作等，期以整體配套

措施，配合環保單位改進人

道捕捉方式，使流浪犬問題

獲得全面性改善。環安中心

對於流浪犬之處理程序採積

極且人道之方式進行處理；

並建議學校同學與教職同仁

不要任意餵食，以杜絕流浪

犬之聚集。 

 

 

2.蘭潭北側側門目前開一半

除了阻擋汽車進入外，主

要防止同學出側門時因速

度過快而發生意外之考
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2.在植物園旁的側門，都只開

一半，不知道是否阻擋汽車進

入，如果是的話，那邊已經有

二根柱子，應可有效阻擋，只

開一半，有時交會車很危險，

希望有關單位能否儘快處

理，另外，在該門外，反射鏡

已經被樹葉所蓋蔽，而路口也

有樹葉，每次騎機車，彎進門

時，都要用頭頂一下樹葉，可

否請學校相關單位處理。 

3.在綜合教學大樓旁的停車場

附近，晚上燈都沒開，易造

成視野死角，可否請學校至

少在轉彎處能夠開燈。此

外，在綜合教學大樓旁的車

道，由於晚上開放的原因，

一到下午 6 時之後車道旁都

會停滿機車，有時雙邊皆停

放中間的車道，根本只容下

腳踏車能過的寛度，更甚者

在路上聊天，蹲下或抽菸，

那對於停在水生館這邊停車

場的同學，在夜間出入很危

險，如果開放停車，能否請

學校稍稍規劃。不過那邊是

有看到一張告示牌開放時間

6:00至 18:00。 

 

4.學校的道路有點崎嶇，如果

道路平坦一些，對於路人也

會較安全，在水生館後面停

車場的入口道路不平。 

駐警隊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

總務處 

營繕組 

 

 

量，但同學若覺行使不

便，將會配合開啟。 

反射鏡被樹葉遮蔽及路口

有樹葉而造成行車的危

險，已與環安中心聯繫後

處理完畢。 

綜合教學大樓旁停車場附

近的燈夜間不亮，將轉知

營繕組協助處理。 

3.綜合教學大樓旁之機車道

開放為臨時停車區白天供

同學停放，開放停車時間

自上午 8時起至下午 18

時止，自 18時起需恢復正

常通行（已立告示牌），因

18時後開放夜間進修部

同學通往水生機車停車

場，若機車停放此處將會

影響行車安全，駐警隊會

加強宣導並取締。若因參

與實驗課程或停放至 18

時以後之車輛，建議停放

於水生館停車場，以免超

過公告時間而受罰。 

 

 

 

 

 

4.非常感謝李同學的反映，

關於學校的道路有點崎嶇

乙事，主要是學校最近幾

年興建數棟研究大樓，以
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5.在會議上學校主管提到廁所

的衛生紙目前是彈性給予，

但在水生館三、四樓這邊，

會用廁所的幾乎都是學生，

若校外人士也幾乎是貴賓或

演講者，似乎沒有看到閒雜

人等，可否在水生館三、四 

  樓的廁所加裝衛生紙？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環安中心 

致有重型車輛進出造成校

區部分路段凹陷不平，對

於比較嚴重凹陷有影響安

全之路段將於一週內改善

完畢。 

  經勘查水生館後面停車場 

的入口不平路段，係因管 

溝被進出車輛輾壓造成路 

面凹陷不平整，總務處預 

定於一週內改善完畢。 

 

5.環安中心為因應節能減

碳、節約資源，及年度經

收支短絀，無法再提供衛

生紙，僅於學校有舉行重

大集會再行供應，。 

提供衛生紙，原則如下： 

衛生紙供應方式：學校重

要會議或活動之地區，充

分供應；在於平時重點地

區(如:圖書舘、國際會議

廳、行政中心) 採一週一

捲限量供應，其餘皆不予

供應；各系所如有重要會

議或活動，請自行採購供

應。如各系有舉辦活動

時，擬建請全校各系所辦

理各項活動時，應準備衛

生紙，提供與會人士、老

師與學生使用。 
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